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^ Análise dos Fundos

Análise dos relatórios elaborados pela LDB

^ Decisão de resgates/aplicações dos ativos do IPREM
Credenciamento e habilitação das Instituições Financeiras e Fundos

de Investimentos - Portaria MPS N>. 440/13.

Elaboração da Política de Investimentos - Exercício 2024.

Local: Sala de reuniões do Instituto

de Previdência Municipal de

Lençóis Paulista-IPREM.

DATA:27/09/2023 INÍCIO: 7:30 h TéRMINO: 8:30 h FIs. 1/1

Reuniram-se os seguintes membros do Comitê de Investimentos do Instituto de Previdência Municipal de
Lençóis Paulista: Júlio Antonio Gonçalves - Presidente, Antonio Marcos Martins - Relator, Marcos Norabele -
Membro e Ives Fernando Bertoli - Presidente do Conselho Administrativo. A reunião foi presidida pelo Sr. Júlio
Antonio Gonçalves, que cumprimentou a todos em seguida apresentou a pauta da reunião, leu e apresentou
os relatórios mensais contendo taxas de rentabilidades das aplicações financeiras, rendimentos obtidos no
período, valores dos ativos aplicados em cada instituição financeira, valores acumulados até o momento e

análise de resultados e da meta atuarial. Também foram analisados os relatórios elaborados pela empresa LDB
Assessoria Financeira para análise e apoio para as decisões. O Comitê de Investimentos realizou análise dos
dados referente ao mês de agosto de dois mil e vinte e três, em que a carteira de investimentos do IPREM no

consolidado apresentou retorno positivo em 0,66% no mês, acima da meta atuarial para o mês [IPCA+4,72%)
que foi de 0,65% para o mês de agosto, no acumulado do ano os rendimentos está positivo em 9,24% e a meta

atuarial acumulada em 6,45%, ficando os rendimentos acima da meta atuarial em 2,78% no período. Os
rendimentos em agosto somaram RS 3.307.691,41 (três milhões, trezentos e sete mil, seiscentos e noventa e
um reais e quarenta e um centavos) e os rendimentos acumulados no exercício somam R$ 42.977.434,58

(quarenta e dois milhões, novecentos e setenta e sete mil, quatrocentos e trinta e quatro reais e cinqüenta e
oito centavos). O C.l. concluiu que baseado nas informações apresentadas pela empresa LDB Consultoria
Financeira e mediante a leitura do mercado e como resultante das análises dos documentos apresentados,

apreciados e discutidos, sugeriu alocar as sobras dos valores das contribuições prevídenciárias recolhidas no

mês, na aplicação do Fundo Bradesco Fundo de Investimento Renda Fixa Referenciado 01 Premium - CNPJ

03.399.411/0001-90, enquadrado (Art. 72. Inciso III, Alínea A) Renda Fixa, vinculado a conta-corrente
movimento 45.629-2, agência 0397-2, Banco Bradesco S/A. Para cobrir a Folha de Pagamento dos Inativos do
IPREM, referente a competência de setembro de dois mil e vinte e três, o C.I. propôs ao Gestor do IPREM,

resgatar da conta aplicação do Fundo Caixa Fl Brasil IRF-M 1 Títulos Públicos Renda Fixa - CNPJ

10.740.670/0001-06, enquadrado (Art. 72. Inciso I, Alínea B, Renda Fixa), vinculado a conta-corrente
Movimento 006.00000036-1, Agência 0962, Caixa Econômica Federal. O Presidente Sr. Júlio solicitou ao
Diretor Executivo Sr. Antonio Marcos Martins, para que providenciasse os documentos para fins de

Credenciamento e habilitação das Instituições Financeiras, como também os Fundos de Investimentos de

acordo com a Portaria MPS N2. 440/13. Continuando a reunião, o C. I. comentou a necessidade de iniciar a

elaboração da minuta da Política de Investimentos para o exercício dois mil e vinte e quatro e de acordo com o
Artigo 241 da Portaria MTP N2 1.467/2022, o DPIN (Demonstrativo da Política de Investimentos) o qual deverá
ser encaminhado até dia trinta e um de dezembro de dois mil e vinte e três. O C.I. O Comitê de Investimentos

entende que as decisões tomadas e perspectivas aqui apontadas estão em sintonia com a realidade
econômica e as aplicações de recursos estão compatíveis com o cenário traçado, como também aderência à
política de investimentòs. Nada mais havendo a tratar o Sr. Presidente do Comitê de Investimentos, encerrou a
reunião agradejerWia presença de todos, eu Antonio Marcos-Martlns, relator deste do Comitê de
Investimentpa^^edigi^Wpresente ata, que vai assinada por^rríe^elos demais membr^ presentes.
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